



英検 NEWS vol.3



◆ 令和4年度の受験状況は・・・ ◆

今年度過去2回の受験者数になります。昨年度に比べ、数は少なめですが、受験級に変化が見られます。これまでより上位級を受験する生徒の数が増えています。「英語は必要だ」というみなさんの意識の変化や授業、課外や家庭学習などの効果で英語力が向上していると思われます。

	第1回	第2回	第3回	計
1 級	0	1	期	1
準1級	1	0	待	1
2 級	8	2	し	10
準2級	42	28	て	70
3 級	37	30	ま	67
計	88	61	す	149

◆ 第3回の申込みが間もなくです ◆

本校を受験会場とした第3回の申込みが迫っています。12月2日(金)の放課後に生徒ホールの購買付近で申し込みを受け付けます。今年度本校が会場を受験できるのはこれが最後の回になります。ぜひチャレンジしてください。

試験日は1月14日(土)です。新年早々に英検にチャレンジするとはいいですね。

◆ 英検の合格率が上がり↑ました ◆

第2回は61名の生徒が受験しました。1次試験合格者は21名、合格率約30%でした。これまでの本校の状況では1次合格が30%に届くのはなかなか難しいものでした。それぞれがきちんと対策をとっていることがわかります。

また2次試験については21名中20名が合格という素晴らしい結果でした。英語科の教員と連日面接練習を繰り返した成果が出ました。合格した人たちは次の目標に向けて英語学習に積極的に取り組んでいます。さあ、次はあなたの番です。